



Date: 29 November, 2016

التاريخ: 29 نوفمبر 2016

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Chief Operation Officer - Head of Operation Division
Dubai financial market
Dubai, UAE

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
رئيس تنفيذي للعمليات - رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Amanat Holdings PJSC ("Amanat") further invests SAR 35 mn in Sukoon

الموضوع: قيام شركة أمانات القابضة ش.م.ع ("أمانات") بزيادة استثمارها في شركة سكون بقيمة 35 مليون ريال سعودي

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Amanat announces that it has approved to participate in a loan to its associate Sukoon International Holding Company CJSC ("Sukoon") in an amount up to SAR 94 mn along with all other major shareholders.

تعلن أمانات أنها وافقت على المشاركة بمبلغ لا يتجاوز 94 مليون ريال سعودي في قرض لشركة سكون العالمية القابضة المساهمة المقتلة ("سكون") وذلك مع جميع المساهمين الرئيسيين في الشركة.

The loan will be used to fund working capital and Capex requirements and may be repaid in the form of equity or cash at the option of the lenders.

يهدف القرض الى تمويل رأس المال العامل والنفقات الرأسمالية علما بأنه قد يتم سداد القرض اما في صورة نقدية او اسهم في الشركة وفقا لما يحدده المقرضون.

The total size of the loan is SAR 200 mn drawn down in tranches; where Amanat has participated in the first tranche for an amount of SAR 35 mn.

ان مبلغ القرض الاجمالي هو 200 مليون ريال سعودي وقابل للسحب على عدة شرائح حيث قامت أمانات بالمشاركة في شريحة القرض الاولى بمبلغ 35 مليون ريال سعودي.

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Kareem Z. Murad
Investor Relations Director
Amanat Holdings PJSC



كريم زياد مراد
مدير علاقات المستثمرين
أمانات القابضة ش.م.ع.

Cc: Securities and Commodities Authority

نسخة الى السادة هيئة الأوراق المالية والسلع